
Fragen an die Stadtverwaltung aus Protokollen der Sitzung des 

Ortsbeirates Friedrichsthal, bisher ohne Antwort (Stand: 15.11.2015): 

 

Sitzung Ortsbeirat Friedrichsthal v. 16.09..2016 

TOP 3.3 Von einem Anlieger des Gärtnereiweges wurde kritisiert, dass der Verkehrsspiegel 

in der Kurve vor der Ampel von Seiten der Stadt abmontiert worden sei. Aufgrund der 

hier sich häufig ergebenden gefährlichen Situationen solle der Spiegel wieder 

angebracht werden. 

Der Ortsbeirat schließt sich diesem Wunsche an und bittet die Verwaltung, 

entsprechend tätig zu werden. 

TOP 3.4 Aus einer Mitteilung der Verwaltung geht hervor, dass am Lützower Ring ca. 20.000 

m² Grund an einen Investor veräußert wurden, der die Bebauung des Geländes 

vorantreiben will. Aus den Unterlagen kann man schließen, dass von dem Verkauf 

auch zukünftige Verkehrsflächen betroffen sein können, was aber nicht ganz klar ist.  

Der Ortsbeirat wendet sich gegen den (möglichen?) Verkauf von Verkehrsflächen an 

den Investor und bitte die Stadtverwaltung um Aufklärung über den Sachverhalt.  

 

Sitzung Ortsbeirat Friedrichsthal v. 17.06. 2015 

TOP 2   Bundesverkehrswegeplan  (insbes.Verkehrsbelastung Lärchenallee) 

a) Liegen aktuelle Zahlen zur Verkehrsbelastung der Lärchenallee vor und können 

diese dem Ortsbeirat zur Verfügung gestellt werden? Können entsprechende 

Zahlen für andere vergleichbare Straßen in der Stadt Schwerin beigebracht 

werden? Wie wird die Belastung der Lärchenallee insgesamt beurteilt? 

 

b) Wie beurteilt die die Stadt verkehrsregelnde Maßnahmen ("Blitzer", 

Durchfahrtverbote für LKW in der Nacht) zur Verminderung von Lärmbelastung 

und Geschwindigkeit? 

 

c) Wie beurteilt die Stadt den technischen Zustand der Lärchenallee und die 

Möglichkeit, durch Ausbaumaßnahmen die genannten Probleme zu mindern? 

 

d) Kann die Stadt zur dem Gesamtkomplex der Verkehrssituation auf der 

Lärchenallee einen Vertreter in eine der nächsten Sitzungen des Ortsbeirates 

entsenden, um die angesprochenen Fragen zu diskutieren? 

 

e) Wie ist aus Sicht der Stadt die aus dem alten Bundesverkehrswegeplan herrührende 

Planung der Ortsteilumgehung Friedrichsthal heute zu beurteilen? 

 

Sitzung Ortsbeirat Friedrichsthal v. 24.02. 2015 

TOP 2.3 Erneuerung der Straßenbeleuchtung 

Es wird um eine verbindliche Auskunft des Bauamtes gebeten, ob die jetzigen 

Maßnahmen für die betroffenen Anlieger beitragspflichtig sind bzw. werden, oder ob 

es sich um lfd. Unterhaltungsmaßnahmen handelt, die allein in die Kostenträgerschaft 

der Stadt fallen 


